



En los aires de cambio que se dejaban sentir en 1968 en el mundo —vientos de antiperestroika militante, de revolución cultural, del “ya basta!” a las hostilidades en Vietnam—, la revuelta de mayo en Francia —a la cual *La Jornada* dedica las siguientes páginas— representó un ejemplo de

organización. Durante el movimiento, los manifestantes hicieron gala del ingenio, que plasmaron por las calles de París, como en la imagen, donde aparece la frase de André Breton, “Mejor la vida” ■ Fotos Keystone France y Boubat Edouard / Gamma / Other Images **ESPECIAL/2a-17a**